

## VINUM-INFOGRAFIK

### ENTWICKLUNG DES WEIN- UND ALKOHOLKONSUMS

# 128

**Liter Bier** wurden 1995 in Deutschland pro Kopf genossen

Bis 2015 sank der Konsum auf 107 Liter pro Jahr und Kopf. In CHAD-Land wurde in den 90er Jahren allgemein mehr getrunken als heute – sowohl beim Wein als auch beim Bier und bei den Spirituosen.

# 48,4

**Liter Wein** pro Kopf wurde 1995 in der Schweiz getrunken

Das sind rund sechs Liter mehr als 1975 und ganze 13 Liter mehr als 2015 mit 35,1 Liter Wein pro Jahr und Kopf. Ähnlich sieht es in Österreich aus, wo der Konsum zunächst von 34,7 Litern (1975) auf 38,8 Liter stieg (1995) und in den folgenden zwei Dekaden auf 31,3 Liter zurückging (2015). In Deutschland sank der Weinkonsum von 26,9 Litern (1995) auf 24,6 Liter (2015).

### Grösste Abnahme beim Weinkonsum

Erhebung von 1990 bis 2014 in Prozent und Millionen Hektoliter

1. Argentinien	-41,4%	Von 16,9 auf 10,4 Mio. hl
2. Italien	-41%	Von 34,6 auf 21,8 Mio. hl
3. Spanien	-38,3%	Von 16,2 auf 9,8 Mio. hl
4. Chile	-32,6%	Von 4,6 auf 3,1 Mio. hl
5. Frankreich	-32%	Von 44 auf 28,7 Mio. hl
<b>Schweiz</b>	-18,2%	Von 2,7 auf 2,2 Mio. hl

## Entwicklung des Alkoholkonsums in CHAD-Land von 2004 bis 2014

Angaben in Liter reinen Alkohols

■ Jeweils 2004 ■ Jeweils 2014



### Grösster Zuwachs beim Weinkonsum

Erhebung von 1990 bis 2014, in Prozent und Millionen Hektoliter

1. Irland	+300%	Von 0,2 auf 0,8 Mio. hl
2. Japan	+218,2%	Von 1,1 auf 3,5 Mio. hl
3. Schweden	+75%	Von 1,2 auf 2,1 Mio. hl
4. Grossbritannien	+72,6%	Von 7,3 auf 12,6 Mio. hl
5. Niederlande	+56,5%	Von 2,3 auf 3,6 Mio. hl
<b>Deutschland</b>	Unverändert	20,4 Mio. hl
<b>Österreich</b>	Unverändert	2,6 Mio. hl

# 158,6

**Liter Bier** pro Jahr trinken die Tschechen im Schnitt

Damit trinken sie europaweit mit Abstand am meisten Gerstensaft pro Kopf. Ebenfalls auf dem Podest stehen Irland (131,1 Liter) und Deutschland (107 Liter).